

30-03-2021



2021-10

Estado actual de las gestiones de Vacunación y Prevención de Graftis

Vacunación colectivo Maquinistas

En SEMAF consideramos que los maquinistas formamos parte de los colectivos que sirven para garantizar el interés general de la sociedad. Desde el sindicato hemos solicitado reiteradamente al Grupo RENFE y al Ministerio de Sanidad que sitúen a los maquinistas en la estrategia de vacunación dentro de estos colectivos (como pueden ser sanitarios, cuerpos de seguridad, profesores...) y así, mediante la prevención de la salud del personal de conducción, garantizar el mantenimiento de la operación ferroviaria.

Desde nuestra organización hemos realizado todas las gestiones disponibles tanto en los organismos y comités donde tenemos presencia dentro de las empresas del Grupo, así como hemos transmitido mediante escritos a los ministerios responsables nuestra demanda.

Por ello, confiamos que el Grupo Renfe respalde las reclamaciones del sindicato ante las autoridades competentes para que la vacunación del personal ferroviario se realice de una forma conjunta y coordinada en todo el territorio nacional.

Graftis

El grafitado que sufren los trenes supone un problema de seguridad que pone en riesgo la integridad de la operación ferroviaria. Motivo por el que SEMAF continúa trabajando, en los diferentes ámbitos competentes. Hemos trasladado este problema, instando a una actuación inmediata para su solución en los diferentes grupos de trabajo de seguridad, prevención de riesgos, protección civil del Grupo Renfe... así como al Ministerio del Interior. Procurando involucrar a todas las autoridades del sistema para dar con acciones conjuntas que garanticen una respuesta eficaz.

Esperamos que los resultados sean palpables en los próximos meses con la disminución mediante propuestas por parte de los responsables de la empresa y los diferentes organismos implicados.

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF